

## TSV Jahreshauptversammlung 2023



v.l.: Jana Schneider, 2. Kassenwartin; Ulrike Heinz, Gerätewartin; Wilma Hansmann, Schriftführerin; Leander Schicht, Pressewart; Malte Klasen, 1. Kassenwart; Michael Gruner, 2. Vorsitzender; Marco Schneider (Silber); Jürgen Welge (Silber); Karl-Heinz Seddig (Silber); Joachim Thierse (Silber); Jens Krone (Silber); Beate Kretschmer (Silber); Dominik Buchholz, 1. Vorsitzender; Heike Hoppenworth (Gold); Anton Grüssmer (Silber)

Ganz unter dem Motto „Das Alte bewahren – Am Neuen sich freuen“ stand die Veränderung im Mittelpunkt der diesjährigen Mitgliederversammlung. Am vergangenen Samstag fand die Jahreshauptversammlung 2023 des TSV Meerdorf statt. 83 Mitgliederinnen und Mitglieder sind dabei gewesen um gemeinsam einen Rückblick auf das Jahr 2023 zu nehmen und sich darüber zu informieren, wie der Verein sich für die Zukunft aufstellt. Gleichzeitig war dies die Auftaktveranstaltung für das Jubiläumsjahr zum **100** jährigen Bestehen des TSV Meerdorf.

In den einzelnen Sparten ist eine Aufbruchsstimmung wahrnehmbar. Die Sparten rund ums **Kinderturnen** sind weiterhin sehr beliebt und das Angebot wird rege genutzt. Beim **Tischtennis** haben die 1. und 2. Mannschaft ihren Platz wieder gefunden, wünschen sich aber noch etwas mehr Beteiligung. Dafür hat Lars Führmann der Jugendabteilung neues Leben eingehaucht. Beim Training sind derzeit wieder bis zu 12 Kids regelmäßig dabei und er plant wieder in den Punktspielbetrieb zu gehen. **Zumba** hat sich gefunden und hofft auf Mutige, die einfach mal vorbei kommen um rein zuzuschneppen und bei **Bodyforming** hat eine neue Trainerin gleich zum Jahres-

beginn für Begeisterung gesorgt. Die **Silberrücken** sind weiterhin gut dabei und nennen sich nun „Silberrücken&Nina“ – die die Plattform nutze um daraus ein eigenes **Indiaca** an den Start zu bringen. Beim **Volleyball** geht's wieder richtig zur Sache und **Fitness für Frauen** wie auch **Damengymnastik** freuen sich über eine konstante und gute Beteiligung. In der **Leichtathletik** tobt im Winter die Halle und im Sommer geht's auf den Platz der A2 Arena. Trainerin Ines Krone würde sich aber über eine 2. Person als Trainier\*in an ihrer Seite freuen. Die **Sportassistentinnen** sind eine große und willkommene Hilfe, vor allem im Kindersport, der Leichtathletik und beim Fußball. Die **Fußballjugend** ist weiterhin mit allen Mannschaften am Start. Hier gibt Marvin Hoppenworth den Staffelstab als Jugendobmann ab an Marc Werra. Die **1. Herren** hat seit Sommer mit André Hirche einen neuen Trainer, die **2. Herren** wird aktuell von Kay Knauth trainiert. Nach 23 Jahren hat Susanne Franz-Biehs ein letztes Mal ihren Bericht über **Ju-Jitsu** vorgetragen. Sie hat zum Ende des Jahres die Sparte eingestellt „Alles hat seine Zeit“ – danke Susanne. Überlegungen, welches Angebot an dieser Stelle nun aufgenommen werden sollte, sind im Gange.

Auch beim **Vorstand** gab es Veränderungen. Günther Buchholz gibt nach vier Jahren die Aufgaben des **Gerätewarts** ab. Als Nachfolgerin wird Ulrike Heinz dafür sorgen, dass „Ordnung in der Bude herrscht“ wie Günther es nannte. Als Nachfolger für die **Pressearbeit** wurde Leander Schicht einstimmig gewählt. Er unterstützt bereits seit einem Jahr im Hintergrund den Vorstand mit Aktivitäten rund um Website, Instagram, Jubiläumslogo, QR Code usw. und weiß schon, mit was er sich einbringen kann um den Vorstand in positiver Form zu verjüngen. Die wohl größte Veränderung fand im Vorsitz statt. Mirko Funke kandidierte nach 20 Jahren nicht mehr als **Vorstandsvorsitzender**. Er hatte dies bereits vor zwei Jahren angekündigt und dafür gesorgt, dass Nachwuchs heran wächst. Seinen Vorschlag hierfür Dominik Buchholz zu wählen, kamen die Mitglieder\*innen einstimmig nach. Dominik bringt sich bereits seit 2020 als stellvertretender Vorsitzender ein und konnte sich somit hervorragend auf das neue Amt vorbereiten. Für seine **Stellvertretung** schlug er Michael Gruner vor, der ebenfalls vor zwei Jahren ankündigte das Amt des Pressewart abgeben zu wollen. Vor dem Hintergrund des mit dem Jubiläumsjahr verbundenen Arbeitsaufkommens mache es Sinn die Erfahrung noch zwei weitere Jahre im Vorstand zu halten. Auch dieser Vorschlag wurde einstimmig angenommen.

Die Veränderungen im Vorstand waren rational betrachtet durchdacht und sehr gut vorbereitet und werden auch von den TSV-Mitgliedern voll mit getragen. Dennoch war es sehr bewegend als Mirko Funke nach 22 Jahren Vorstandsarbeit, davon 20 Jahre als Vorsitzender, mit stehenden Ovationen verabschiedet wurde. „Mirko hat den TSV wieder in die richtige Spur gebracht, er hinterlässt große Fußstapfen. Seine loyale und sachliche Art haben wir alle sehr geschätzt, da wird uns schon was fehlen“ sagt Dominik Buchholz. Aber: Stillstand ist ein Begriff der in Mirkos Wortschatz nicht existiert. Nachdem er 22 Jahre voran gegangen ist, wird er sich nun auf anderem Wege für den Verein ein-



Immer offen für **Neues, Interessantes, Sportliches** - [www.tsv-meerdorf.de](http://www.tsv-meerdorf.de)

bringen. So wird er in den Vorstand der Sport AG wechseln um Wolfgang Schuppen abzulösen, der dort in diesem Jahr seinen Rückzug angekündigt hat.



Auf zu neuen Ufern!

**Termine** im Jubiläumsjahr 2024:

- 16. Juni Sportabzeichentag für alle
- 13. Juli Dorfturnier
- 15.-21. Juli Fußball-Gemeindepokal
- 27. Juli BVB-Traditionsmannschaft
- 04. August Sportabzeichentag
- 16.-18. August 100 Jahrfeier

**Ehrungen** für 10 Jahre (Bronze) erhielten 15 Mitglieder\*innen, für 25 Jahre (Silber) 10 Mitglieder\*innen und für 40 Jahre (Gold) 3 Mitglieder\*innen.

Mitglieder\*innen, die **50** und mehr Jahre bereits im Verein sind:

**63** Jahre dabei sind *Herbert Lux* und *Walter Pape*, **61** Jahre *Günther Herberg*, **60** Jahre *Lisa Karsten*, **58** Jahre *Achim Grethe* und *Claus-Dieter Kötz*, **57** Jahre *Günther Buchholz*, **56** Jahre *Achim Fritsch*, **54** Jahre *Winfried Striepe*, **53** Jahre *Hartmut Buchholz* und **50** Jahre *Horst Nordmeyer* und *Jürgen Seffer*.

